



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Montag:

Klostermansfeld/ Ladendiebstahl

Nach einem Diebstahl von Lebens- und Genussmitteln im Wert von über 100 Euro wurde am gestrigen Mittag in einem Einkaufsmarkt in der Bahnhofstraße ein 52-jähriger Mann von einem Zeugen gestellt und der Polizei übergeben. Der Mann ohne festen Wohnsitz ist bereits mit ähnlichen Delikten mehrfach in Erscheinung getreten. Er wurde vorläufig festgenommen mit dem Ziel, am heutigen Tage ein besonders beschleunigtes Verfahren durchzuführen und Haftantrag zu stellen. Die weibliche Begleitung des Tatverdächtigen konnte unerkannt flüchten.

Eisleben/ Geldbörse entwendet

Während ihres Einkaufs am Mittwochvormittag in einem Supermarkt in der Freistraße wurde einer Frau aus der verschlossenen Handtasche die Geldbörse entwendet. Der 89-jährigen wurde mit der Geldbörse persönliche Dokumente und Bargeld entwendet.

Allstedt/ Werkzeug verschwunden

Aus einem als Werkstatt genutzten Geräteschuppen im Ortsteil Katharinenrieth wurde eine Kettensäge, Fahrzeugzubehör und ein Heizkörper entwendet. Der Diebstahlschaden liegt bei ca. 900 Euro.

Sangerhausen/ Versuchter Trickbetrug

Mehrere Personen aus Sangerhausen meldeten am gestrigen Tage bei der Polizei, dass sie von Unbekannten angerufen wurden, wobei sich der Anrufer als Beamter der Polizei Sangerhausen ausgab ohne seinen Namen zu nennen. Als Grund der Telefonate wurden Sicherheitsmaßnahmen genannt. Dann endeten die Gespräche. Die Polizei geht davon aus, dass es sich hierbei um mögliche Vorbereitungsgespräche für Trickbetrügereien am Telefon gehandelt haben könnte. Derzeit wird von keinerlei Schäden oder vollendeten Straftaten berichtet. Sollten Sie ähnliche Telefonanruf erhalten, beenden Sie das Gespräch. Geben Sie auf keinem Fall persönliche Daten oder gar Bankdaten an Unbekannte heraus. Sensibilisieren Sie auch Angehörige!

Eisleben/ Auseinandersetzung

In einem Friseursalon kam es am späten Abend zu einer Auseinandersetzung zwischen mindestens drei Personen. Dabei wurde ein 28-jähriger am Kopf verletzt. Er wurde zur medizinischen Versorgung in eine Klinik verbracht. Ermittelt wird in diesem Fall wegen gefährlicher Körperverletzung gegen einen 39- und einen 44-jährigen. Täter und Opfer kannten sich.

Eisleben/ Clara-Zetkin-Straße/ 23.01.2025, 07:10 Uhr

Auf Grund winterglatter Fahrbahn kollidierte an der Einmündung zur Vorderen Siebenhitze ein PKW mit einem LKW der Abfallentsorgung. Dabei entstand erheblicher Sachschaden von ca. 16.000 Euro. Personen wurden nicht verletzt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de